
 

Roma, 13/10/2015 
Prot. 145/SG/OR.S.A. Ferrovie 
              Società Trenitalia SpA: 

 
Egr. Ing. Vincenzo Soprano 
Amministratore Delegato 
 

Egr. Dott. Gianfranco Battisti 
Responsabile Divisione Passeggeri  Long Haul 
 

Egr. Ing. Orazio Iacono 
Responsabile Divisione Passeggeri  Regionale 

 

e, p.c.     Egr. Dott. Roberto Buonanni 
                 Direttore Risorse Umane e Organizzazione 

 

Gent.ma Dott.ssa Veronica Chiodini 
Responsabile R.U. Rel. Ind. e Gest. Personale 

 
Oggetto: Abolizione biglietti a fasce. 

 

In  data  30.06.2015  (prot.  97/SG/OR.S.A.  Ferrovie)  la  scrivente  aveva  già  sollevato  la 

questione legata all’abolizione dei biglietti in oggetto.  

Ora, nell’ultimo incontro tecnico sulle problematiche di PICO, la Società ha confermato che 

dal  01/01/2016  cesserà  la  vendita di questa  tipologia di  tagliando, probabilmente  sostituito  da 

biglietti a data fissa per i quali non è ancora chiara la validità temporale ed altrettanta incertezza 

regna sui canali di vendita. 

 È del tutto evidente che soluzioni di questo tipo  impattano significativamente sul servizio 

reso alla clientela e, soprattutto, determinano ricadute sul fattore lavoro. 

A tal proposito giova ricordare che il Contratto Aziendale di Gruppo, all’art. 2 “Sistema delle 

relazioni industriali”  prevede la preventiva informazione alle OO.SS. sulle politiche commerciali e 

– comunque –   a “….richiesta di una delle parti stipulanti….”. 

Pertanto,  nel  rispetto  delle  ricordate  norme  di  relazioni  industriali  ed  al  fine  di  chiarire 

tempi e modi di sostituzione dei biglietti a  fasce chilometriche, nonché  le ricadute sul personale 

del settore Commerciale della Società Trenitalia, siamo a chiedere una urgente convocazione.  

In attesa di riscontro e di calendarizzazione dell’incontro, si porgono distinti saluti.‐ 

 
Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 


